

## **PROFESORAS GALARDONADAS EN 1988**

Varias de nuestras profesoras de la Facultad de Enfermería de la Universidad Nacional de Colombia recibieron Honores Académicos durante 1988.

Debido a sus merecimientos, la profesora más galardonada fue, Nelly Garzón Alarcón, Presidenta del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) durante el periodo: Junio de 1985-Junio de 1989.

En Marzo de 1988 recibió la Medalla "Salud para todos" otorgada por la Organización Mundial de la Salud (OMS), por liderazgo en Atención Primaria de Salud, en el trabajo a nivel internacional, a través del Consejo Internacional de Enfermeras.

En Septiembre de 1988 recibió el Diploma y la Resolución que la acreditan como miembro de la Academia de Enfermería Florence Nightingale, como sede en New York, por servicios distinguidos, contribución al desarrollo y progreso de la Enfermería a través del Consejo Internacional de Enfermeras.

Finalmente, en Octubre de 1988, recibió un justo reconocimiento por servicios distinguidos en la profesión de Enfermería a nivel nacional en Colombia y a nivel internacional en el CIE y otros Organismos, expresado en una placa y la respectiva Resolución de la Asociación de Ex-alumnos de la Universidad Católica de América (Washington D.C.-USA), de la cual es egresada.

La Asociación Americana de Mujeres Universitarias confirió a la profesora Inés Durana Samper una Mención Honorífica otorgada a becarios distinguidos, con motivo del Centenario de esta organización. En este caso, por sus contribuciones innovadoras en el campo de la salud y con motivo de sus 35 años de vida profesional.

Con motivo del Día Internacional de Enfermería, la Federación Panamericana de Profesionales de Enfermería, otorgó un Diploma en reconocimiento a los destacados servicios prestados al desarrollo de la Enfermería Profesional, a las profesoras Consuelo Gómez S., Clara Munar e Inés Durana S.

La profesora Ana Luisa Velandia fue invitada en Junio de 1988 a la Habana, junto con otras cinco Enfermeras de distintos países de América Latina y Europa; allí recibió el Diploma que la acredita como Miembro de Honor de la Sociedad Cubana de Enfermería y el respectivo Escudo de la Sociedad, por su contribución al desarrollo de la profesión de Enfermería.

Igualmente satisfactorio para sus compañeros de trabajo y para la misma Facultad de Enfermería, fueron los premios recibidos por tres de sus profesoras en el XI Congreso Nacional de Profesionales de Enfermería celebrado en la ciudad de Cali en Junio de 1988.

Olivia Reyes de Gil recibió la placa conmemorativa y el premio presentando en el evento; por su parte, las profesoras Teresa Jiménez de Esquenazi y Nohora Barrera de Triana, recibieron los respectivos Diplomas de Reconocimiento al Mérito Investigativo, de parte de la Seccional Valle del Cauca de la Asociación Nacional de Enfermeras de Colombia, por el trabajo expuesto en el mencionado Congreso.

Cada una de las profesoras galardonadas en 1988, recibió con tal motivo una significativa tarjeta de felicitación del Consejo Académico de la Universidad Nacional de Colombia.